

# Jugend erreicht Spitzenergebnis beim Kreispokal

26.09.2015 20:00

...bereits früh am Morgen machten wir uns auf nach Durchhausen wo um 9:00 Uhr der Wettbewerb begann.

Beim Kreispokal der Jugendfeuerwehren ist ein bestimmtes Pensum an Fussweg zurückzulegen. Dazwischen sind immer wieder Stationen aufgebaut, die den Jugendlichen in verschiedenen Disziplinen Geschicklichkeit, Schnelligkeit und auch Intelligenz abfordern. Hier ist eindeutig das Team gefragt.

Selbstverständlich sind auch feuerwehrtechnische Übungen durchzuführen und so kam es, dass durch wir durch intensives üben im Vorfeld besonders an diesen Stationen ordentlich Punkte gemacht haben.

Ein zusätzlicher Fragebogen, der vollständig beantwortet werden muss, erschwert das ganze zusätzlich.

Unsere Jugendfeuerwehr belegte einen hervorragenden 13. Platz von 29 Teams die angetreten sind. Für dieses Spitzenergebnis gab es sogar noch eine Urkunde und einen Pokal.

Nach einem anstrengenden Tag waren wir erst um 18:00 Uhr - hundemüde - wieder zuhause in Königsheim.

## Bilder

•



•



•



- 



- 



[Zur Newsübersicht](#)